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Pregunta.- ’Ciencia para la socie-
dad’, lema de la Semana de la
Ciencia.
Respuesta.- Muchos retos sociales
no pueden abordarse sin dejarse
guiar por los científicos: el cambio
climático, la crisis energética...
P.- 14 días y 500 actividades. ¿No
es demasiado en tan poco tiempo?
R.- Participan administraciones,
universidades, centros de investi-
gación...
P.- ¿Y después de estos 14 días?
R.- Tras superar los 150.000 visi-
tantes del año pasado..., seguir
trabajando.
P.- Un programa muy ambicioso,
con cinco grandes áreas temáticas..,
R.- Dividimos las actividades pa-
ra comunicar mejor el programa.
P.- ’La ciudad del mañana, patrimo-
nio y ciudadanía’, una de las áreas.
R.- El urbanismo, los servicios y el
estilo de vida a que la gente aspira.
P.- ’Calidad de vida, salud y ali-
mentación’, la segunda área. ¿Has-
ta dónde la ingeniería biomédica?
R.- Hasta donde deje de ser medi-
cina para volverse ingeniería del
cuerpo humano, que tiene digni-
dad, esté sano o enfermo.
P.- ’Energía, medio ambiente y
desarrollo sostenible’, la tercera.
¿Qué me dice de ese cambio cli-
mático, tan cuestionado?
R.- Sobre el calentamiento del
planeta no sé si todo lo que se dice
es cierto, pero en algunas cosas no
está mal actuar como si lo fuera.
P.- ’Sociedad de la información y
las comunicaciones’, la cuarta.
i,Ha de tener limites Internet?
R.- No en su expansión... Otros li-
mites sí, claro, los que afectan al de-
recho a la intimidad, al de propie-
dad, la protección del menor, etc.
P.- ’Bases del conocimiento’, por
último. ¿Déficit en la política cien-
tifica?
R.- Por desgracia, lo tenemos.
P.- l+D+i. ¿Claves para el futuro
de la Educación?
R.- Antes hay que cambiar las le-
yes que nos han situado a la cabe-
za de Europa en fracaso escolar y
en abandono escolar.
P.- Esperanza Aguirre está muy
preocupada con el I+D +i en Madrid.
R.- Para impulsarla hemos puesto
en marcha un proyecto ambicioso
como son los IMDEA, los Institutos
Madrileños de Estudios Avanzados.
P.- Pero en 2008 hay desacelera-
ción en el Presupuesto para Edu-
cación con respecto a los anterio-
res ejercicios.
R.- Crece un 4,2%, y en total supo-
ne más del 25% del Presupuesto.
P.- Entre Infantil, Primaria, Se-
cundaria y Profesional, casi
1.200.000 alumnos en la Comuni-

Mañana comienza la VII Semana de la Ciencia, que se desarrolla del 5 al 18 de este
mes. Más de 500 actividades, en las que participan 340 entidades y 2.000 científi-

cos. Figar es la responsable de la movida. Es una mujer de Aguirre y de Rajoy.
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((El PP no creo que guarde
muchos secretos.

dad. Uno de cada seis madrileflos,
a sus Ordenes.
R.- iMás bien, yo a su servicio!
P.- Más de la mitad, en centros
públicos.
R.- Y otro 28%, en concertados,
también sostenidos con fondos
públicos.
P.- Casi 3.200 centros educativos.
R.- Y además soy la hostelera ma-
yor de la región, sirvo más de
seiscientos mil almuerzos al dia.
¿A que ese dato no lo sabía?
P.- iPues he de confesarle que no!
Bueno, y 87.000 profesores.
R.- Tras esa cifra hay muchas
personas que dejarán a otras una
huella.
P.- Las escuelas de Educación In-
fantil no parece que sean sufi-
c¤entes.
R.- No lo son, pero es un éxito
abrir 23 en sólo 4 meses...
P.- Haciendo uso del 35% del cu-
rrículo que por ley corresponde a
la Comunidad, usted ha ampliado
Geografia, Historia, Lengua y Li-
teratura.
R.- Para atajar con urgencia el
déficit.
P.- Se insiste en que fueron un
error las transferencias en mate-
ria educativa.
R.- Viendo que en Cataluña las
utilizan para regular el uso del ca-
talán en el recreo, y en el Pais Vas-
co para adoctrinar con una ver-
sión manipulada de la historia de
España, comprendo que se piense
que fue una equivocación.
P.- Sustituirá Educación para la
Ciudadania por un voluntariado.
R.- Entra en cuestiones de responsa-
bilidad de los padres, no del Estado.
P.- Hay algunas asociaciones ca-
tólicas de padres a las que no les
parece mal la asignatura depen-
diendo de los textos a utilizar.
R.- Les parecerá un mal menor.
Que resulte aceptable según el li-
bro o el centro refleja que no se
trata de una materia seria, ni cul-
tural, ni científica.

ALFREDO

P.- Cerca de 140.000 alumnos ex-
tranjeros.
R.- Lo estamos abordando con un
gran esfuerzo humano y presu-
puestario.
P.- Usted pasó de la Consejeria de
Inmigración a la de Educación.
R.- Tengo grabadas increíbles his-
torias personales de inmigrantes.
P.-/,Madrid, una comunidad mul-

ticultural?
R.- Es abierta, plural y sin duda la
más acogedora de las regiones eu-
ropeas.
P.- El fracaso escolar en Secunda-
ria, en el 30%, 10 puntos más que
Europa.
R.- El panorama es bastante desola-
dor; urgen reformas, pero en senti-
do contrario al que nos lleva el Go-
bierno socialista.
P.- Oiga,/,qué va a pasar con el Co-
legio Trabenco de Leganés?
R.- Debe ajustarse a la normativa
que rige para todos los centros
públicos.
P.- La Universidad, con retrasos
en la implantación del marco de
Bolonia.

R.- La semana pasada se publi-
có el Decreto y el proceso pue-
de comenzar. Obviamente, lo
idóneo no es hacerlo a 4 meses
del fin de la legislatura.
P.- Preocupa en Europa la si-
tuación de nuestra enseñanza.
R.- Créame que en Madrid nos
preocupamos más.
P.- La ministra Cabrera dice
que hay que atraer grandes ce-
rebros a España.
R.- No me parece el principal
problema de nuestra Universi-
dad, en todo caso será la con-
seeuencia natural de que mejo-
remos otras cosas.
P.- Usted, 32 años, uno de los
valores del PP madrileño y na-
cional.
R.-Pues no sé qué contes-
tarle...
P.- Lucia Figar, en el núcleo
duro del equipo de Esperanza

Aguirre.
R.- Ahí estamos todos los Conse-
jeros de su Gobierno.
P.- También en el núcleo duro de
Rajoy, elaborando el programa
electoral.
R.- Hay mucho interés en el pro-
grama de colegios públicos bilin-
gües de la Comunidad de Madrid.
P.- Nació en Madrid meses antes

de la muerte de Franco.
R.- Soy de la generación privile-
giada que ha vivido siempre en
democracia.
P.- Estudió Ciencias Económicas
y Empresariales.
R.- Preferia los números a las le-
tras, y me dieron una beca. Pero
yo aprendí economía de verdad
leyendo La Acción Humana, de
Ludwig von Mises.
P.- ¿Smith antes que Keynes?
R.- iSi no, imposible ser conseje-
ra de Esperanza Aguirre! La co-
munión con el liberalismo es la
prueba del algodón.
P.- En el 95, con 20 años, se afilia
al Partido Popular.
R.- Gobernaba Felipe... Pedía-
mos eliminar la mili y los contra-
tos basura.
P.- Formó parte del clan de Bece-
rril de la Sierra. ¿Qué fue aquello?
R.- Se celebraron unos semina-
rios de jóvenes, a los que venía
Aznar, en ese pueblo de la sierra
madrileña... Lo del ~mlan, ya es
aportación periodistica.
P.- Trabajó en Asuntos Institu-
eionales del Gabinete de Aznar,
en Moncloa.
R.- Aprendi muchísimo sobre es-
trategia politica.
P.- Fue directora del Gabinete del
secretario general del PP Europeo.
R.- En Bruselas. Con 41 partidos,
los más divertidos italianos y
griegos.
P.- De 2000 a 2002, directora del
Gabinete del secretario de Esta-
do de Organización Territorial,
en Administraciones, Gabriel
Elorriaga.
R.- Gabriel tiene una cabeza co-
mo hay pocas.
P.- Desde 2001, en la Junta Di-
rectiva Nacional del PP.
R.- Gracias a ello he podido par-
t¤cipar recientemente en la elec-
ción de Mariano Rajoy como can-
didato a la Presidencia del Go-
bierno.
P.- Con 28 años, secretaría gene-
ral de Asuntos Sociales, sustitu-
yendo a Concepción Dancausa,
que pasó a la lista del PP con
Aguirre.
R.- Dejó el listón muy alto! Pude
sacar la ley de familias numero-
sas y la de igualdad de oportuni-
dades para personas con disca-
pacidad.
P.- iLa Administración no tiene
secretos para usted!
R.- Cada vez menos,.. Me ha ido
muy bien siempre apoyándome
en los funcionarios, que son los
que saben de verdad.
P.-Y el PP, muchos menos secre-
tos...
R.- Es que no creo que guarde
muchos para nadie.
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